

Communiqué de presse

International Business Week

5 jours pour booster le développement des entreprises à l'étranger

GRENOBLE, LE 14 SEPTEMBRE 2023. Les cinq Caisses régionales du Crédit Agricole de la région Auvergne Rhône-Alpes organisent, du 2 au 6 octobre prochain, la 4^{ème} International Business Week, une initiative rassemblant les experts du Groupe et ses partenaires pour aider les entreprises du territoire à se développer à l'international.

Les Caisses régionales du Crédit Agricole Sud Rhône Alpes, Centre-est, Centre-France, Loire Haute-Loire et Des Savoie, donnent rendez-vous aux entreprises de leur territoire. Ce sera pour elles l'occasion d'échanger avec les professionnels et experts du Crédit Agricole et ses partenaires, pour préparer efficacement leur projet. Au cours de ces cinq journées dédiées à l'international, les entreprises pourront bénéficier d'informations très concrètes pour avancer dans leur projet. Quelles sont les étapes à franchir pour s'implanter à l'étranger, les éléments à prendre en compte, les erreurs à éviter, les procédures douanières, les financements, comment se présentent les marchés locaux ? La liste de questions est longue ! Le contexte géopolitique mondial et les enjeux de transition climatique, post choc COVID et ses conséquences variées, sont autant d'éléments qui bouleversent les activités à l'international.

Les cinq journées se dérouleront à Grenoble, Champagne au Mont d'Or, Annecy-le-Vieux, Clermont-Ferrand et Saint-Etienne.

L'édition grenobloise aura lieu le mercredi 4 octobre prochain au Village by CA, situé au Y SPOT sur la Presqu'île de Grenoble. La journée débutera par une intervention de Pierre Fort, directeur général du Crédit Agricole Sud Rhône Alpes. Au programme de la journée :

- > **des entretiens personnalisés en BtoB avec les 15 experts** du Pôle d'Accompagnement International du Crédit Agricole qui vivent, travaillent à l'étranger et connaissent parfaitement l'environnement des affaires de leur zone ;
- > **des conférences sur les perspectives économiques 2023** (*Panorama économique mondial, état des lieux et risques sur le conflit en Ukraine, table ronde sur la transition énergétique "comment se développer à l'international avec un impact positif"*) ;
- > **des ateliers thématiques aux choix** (*opportunités en Amérique du Sud et Afrique ou Chine et zone Asean, opportunités en Europe du Sud ou Trade finance*).

Première banque des professionnels, le Crédit Agricole est un acteur incontournable de l'accompagnement des entreprises, quels que soient leur taille et leur secteur d'activité. Le Crédit Agricole accompagne ses clients français, PME comme ETI, dans le monde entier à travers son réseau d'experts.

Pour en savoir plus : <https://www.ca-international-business-week.fr>

CONTACT PRESSE

Catherine Alain-Sanche

Communication institutionnelle et relations presse

catherine.alain-sanche@ca-sudrhonealpes.fr - 06 20 15 45 70

À PROPOS DU CREDIT AGRICOLE SUD RHONE ALPES

Banquier-assureur comptant plus de 781 500 clients, le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes est le leader en Isère, dans la Drôme, en Ardèche et dans l'Est Lyonnais. Fort de ses fondements coopératifs et mutualistes (plus de 374 000 sociétaires), il est au service des particuliers, des entreprises, des collectivités et des associations, et assume ainsi son rôle de premier financeur de son territoire.

Son **engagement sociétal et ses valeurs de Proximité – Solidarité – Responsabilité sont au cœur de ses actions quotidiennes** : soutien des grands enjeux de société, accompagnement des acteurs de l'économie locale dans leurs transformations, soutien des jeunes et de l'inclusion bancaire, présence de proximité et animation de tous les territoires. Sa raison d'être « **Agir chaque jour dans votre intérêt, et celui de la société** ».

Retrouvez nos communiqués de presse sur <https://ca-sra.fr/espace-presse> et nos actualités sur les réseaux sociaux.

